

**Hassloch (ou Haßloch)** est connue pour plusieurs raisons :

Avec environ 21 000 habitants, Haßloch est le **plus grand « village »** de Rhénanie-Palatinat, voire d'Allemagne. C'est un statut conservé pour des raisons administratives. Haßloch est une commune du district de **Bad Dürkheim**.

**Le parc d'attraction « Holiday Park »** (renommé en 2025 **Plopsaland Germany**) se situe sur l'aire de la commune, à 4 km au sud du centre-ville, au cœur d'une forêt propice aux promenades (parcours santé de 2 km).

Hassloch a été pendant plus de 30 ans un village-test sur les **habitudes de consommation** des habitants.

**Hassloch est jumelée avec Viroflay depuis 1961.** De nombreux échanges (fêtes, sport, jardin, danse...) ont lieu régulièrement. Environ 600 km séparent les 2 villes.

Hassloch est aussi jumelée avec une ville en Pologne (Wolczyn), une ville en Turquie (Silifke) et une ville allemande de l'ex-RDA (Gebesee).

Plusieurs personnalités de Viroflay sont **citoyens d'honneur de Hassloch** : Gérard Martin, Gabrielle Bouyssou.

Le village impérial de « **Hasalach** » a été officiellement documenté en 902, lorsque le roi carolingien Louis l'Enfant a fait don de « trois Huben de terre » près de « Hasalach » au monastère de Weissenburg (Wissembourg en Alsace).

**La fête de la bière (Andechser Bierfest)** a lieu chaque année le quatrième week-end de septembre. Cette histoire de bière a commencé il y a plus de 500 ans. En 1458, le monastère bénédictin d'Andechs (au sud de Munich) acquit le droit de tirer et de vendre de la bière.

Il y a aussi une **fête du vin** (Leisböhler Weintage) à Hassloch le 3<sup>e</sup> weekend de mai. Leisbohl est le nom du vignoble. Une chorale a pris le nom de Leisböhler Seemöven : les mouettes de Leisbohl.

Hassloch compte 120 clubs et associations, dont **29 clubs sportifs**.

**La gare de Hassloch** est située entre celle de Neustadt-an-der-Weinstrasse et celle de Mannheim. Neustadt est aussi reliée en train à Strasbourg via Wissembourg, au nord de l'Alsace.

La forêt montagneuse à l'ouest de Hassloch s'appelle **Pfälzerwald** (forêt du Palatinat).

